

Club Deportivo Hospital Santa Cruz celebra 11 años de trayectoria

Unir la salud, el deporte y el trabajo social ha sido una labor que lleva adelante con mucho éxito el Club Deportivo Hospital Santa Cruz, que esta semana cumplió 11 años contribuyendo al bienestar integral de funcionarios y usuarios, a través de la promoción de hábitos saludables y una mejor calidad de vida.

Entre las actividades programadas por el aniversario, que se celebrará formalmente el 14 de mayo, destacan la fidelización de sus socios y socias, que en un comienzo fueron cerca de 25, y que hoy bordean los 140 funcionarios de la salud que han hecho parte de sus vidas el deporte.

Sobre ello, el secretario del Club Deportivo Hospital Santa Cruz, Omar Silva, destacó que "nos encontramos en la entrada del hall central del hospital, recibiendo a nuestros socios, y a la vez captando a nuevos que están inscribiéndose pues quieren ser parte de este modelo de gestión de

portiva que hemos levantado como club".

Añadió que "junto al presidente del Club, el Dr. Mario Bustamante, y todo el directorio, conformado por mi persona como secretario; por Ricardo Sánchez como tesorero, y por la primera y segunda directora Claudia Zúñiga y Paulina Olivos, respectivamente, estamos enfocados en seguir creciendo en las líneas estructurales que dan vida a nuestro club deportivo y también estamos avanzando en los próximos desafíos que se nos vienen

para el presente año".

Respecto al aniversario, explicó que "aprovecharemos la ceremonia para dar a conocer los logros que se han alcanzado en el año 2024 y también para homenajear a varios deportistas destacados de nuestro Club Deportivo en distintas disciplinas, porque si bien en un principio solo estaba el fútbol de varones, hoy tenemos futbolito dama, baile entretenido, ajedrez, ciclismo y mucho más, porque lo que nos une es el desarrollo y la promoción del bienestar de los funcionarios".

